
令和３年第２回箕面市議会定例会（一般質問要旨）

令和３年（2021年）６月11日

質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１ 武 智 秀 生 大阪維新の会
一問

一答

１ 「子育て・教育日本一」の実現をめざして

①箕面市教育大綱〈２０２１〉について

②教育格差の対応について

③いじめ問題の現状と課題解決について

④品格ある子ども達の育成について

２ 桃 山 悟 大阪維新の会
一問

一答

１ 市街化調整区域のまちづくりについて

①市街化調整区域の現状認識と遊休農地対策に

ついて

②都市計画道路萱野東西線の周辺まちづくりに

ついて

③都市計画道路（仮称）石丸粟生外院線の周辺

まちづくりについて

２ いじめ問題への対応について

①教育委員会の対応について

②いじめ重大事態の対応について

③いじめ問題に対する今後の姿勢について

３ 山 根 ひ と み 大阪維新の会
一問

一答

１ 彩都の工事車両と夜間のバイク騒音の被害につ

いて

①現状について

②これまでの市の対応について

③今後の取り組みについて

４ 増 田 京 子 市民派クラブ
一問

一答

１ 新改革プランの施設再配置構想について

①施設再配置構想の考え方について

②市民活動の拠点について

２ 道路行政について

①箕面今宮線について

②中央線の自転車道について

③都市計画道路用地代替地としての用地取得に

ついて



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

５ 船 瀬 泰 孝 自由民主党
一問

一答

１ 防災対策について

①避難所における電力供給について

②アプリの活用について

③コロナ禍の避難について

④自治会の活用について

⑤防災士資格の奨励について

⑥市外ボランティアの受け入れプロセスについ

て

６ 藤 田 貴 支 自由民主党
一問

一答

１ 貧困の連鎖を断ち切る施策について

①教育委員会所管について

１．未就学児について

２．小中学校について

３．中学校卒業後について

②健康福祉部所管について

１．ひきこもり・ニートの対応について

７ 岡 沢 聡 公 明 党
一問

一答

１ 災害時における高齢者等の避難支援について

①避難行動要支援者名簿について

②個別避難計画の作成について

③避難所での要配慮者の支援について

④要配慮者等の在宅避難について

２ 心のバリアフリーの推進の取り組みについて

①学校教育での取り組みについて

②ヘルプマークの普及について

③電話リレーサービス制度について

８ 神 代 繁 近 大阪維新の会
一問

一答

１ 箕面市の花「ササユリ」の復活をめざして

①市の花に指定された経過について

②現在の野生種の状況について

③過去の取り組みについて

④今後の復活への取り組みに対する支援につい

て

２ プレミアム付商品券事業について

①これまでの実施状況と効果について

②今回の新たな取り組みについて

③今後の取り組みについて



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

９ 中 西 智 子 市民派クラブ
一問

一答

１ 新型コロナウイルス感染症対策に係る現状と課

題について

①新型コロナワクチン接種に関して

②保健所の誘致について

③コロナ禍で浮き彫りになった、支援が必要な

市民への対応について

10 大 脇 典 子 箕面政友会
一問

一答

１ 唐池公園のリニューアルについて

①公園周辺のかたへの説明について

②公園の遊具について

③公園のバリアフリーについて

④公園の安心・安全について

11 田中真由美 公 明 党
一問

一答

１ 今後の食品ロスの取り組み

①食品ロスの状況

②大阪府の「食品ロス削減推進計画」を受けて

③災害備蓄品の活用について

２ 周産期グリーフケアの重要性

①法的な位置づけに伴う支援

②箕面市の現状と支援の在り方

12 尾 﨑 夏 樹 大阪維新の会
一問

一答

１ 船場地区のまちづくりについて

①船場地区のポテンシャルについて

②船場地区における重点施策について

２ メイプル文化財団と国際交流協会の統合につい

て

①統合のコンセプトと統合による効果について

②統合後の新名称について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

13 堀 江 優 大阪維新の会
一問

一答

１ 献血活動における地域団体との協働、連携の推

進

①市と献血活動の関わりについて

②箕面市献血DAYについて

③サポート体制について

④献血推進月間の取り組みについて

２ 骨髄ドナー登録者の拡大と助成制度の導入

①ドナー登録者の現状

②ドナー登録者の拡大に向けた取り組み

③骨髄ドナー助成制度の導入について

④今後の取り組みについて

14 川上加津子 箕面政友会
一問

一答

１ 市立小中学校における個人情報の取り扱いにつ

いて

①表簿の保管の実態と改善策

②再発防止に向けての対策

２ 市立小中学校の新規格の机と椅子の整備につい

て

①各小中学校の新規格の机と椅子の整備実態

②今後の整備計画

３ 市長のタウンミーティングの開催について

①自治会との意見交換会等について

②「自治会アンケート調査結果報告書」の分析

結果と施策

③市長タウンミーティングの位置づけ

15 村 川 真 実 日本共産党
一問

一答

１ 子どもを守り支える方策について

①学校での方策について

②市として子どもを守り支える方策について

２ 新改革プランの市有財産の活用について

①市有財産の活用計画について

②今後の活用メニューについて



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

16 名 手 宏 樹 日本共産党
一問

一答

１ コロナウイルス感染症対策とワクチン接種につ

いて

①ワクチン接種の状況と対応について

②コロナウイルス感染症対策について

③市内の病院での感染拡大と対応について

④保健所の設置自治体とそうでない自治体と

の情報格差について

⑤感染情報の開示と施策への活用について

⑥感染症対策における国、地方公共団体の責務

について

⑦箕面市での保健所の設置について

17 神 田 隆 生 日本共産党
一問

一答

１ 道路事業について

①外院豊川団地線について

②国文都市４号線延伸と新家奥線の整備につい

て

③都市計画道路網について

④道路交通量調査について

２ バス交通について

①箕面市地域公共交通計画（素案）の方向性に

ついて

１．路線バスのルートについて

18 中嶋三四郎 箕面政友会
一問

一答

１ 箕面市でのコロナ禍における子どもの貧困対策

の充実について

①コロナ禍以前の子どもの貧困対策の取り組み

経過について

②コロナ禍以前の子どもの貧困対策の成果と課

題について

③コロナ禍での実態把握と課題分析について

④コロナ禍での実態や課題に対する取り組み状

況について

⑤特定財源を活用した子どもの貧困対策の充実

について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

19 内 海 辰 郷 箕面政友会
一問

一答

１ 財政状況の分析と啓発について

①財政危機報道への見解について

②市政継承時の財政状況について

③財政危機への対応と成果について

④財政状況のヒアリング結果について

⑤類似団体との比較について

⑥近隣都市との比較について

⑦計画行政の推進と健全財政の堅持について

20 牧 野 芳 治 自由民主党
一問

一答

１ 市有財産の有効活用、維持管理

①市有林について

１．森林の生育状況（管理予算と管理状況）

２．「森林経営管理法」を受けて、今後の森林

施策について

②文化財行政について

１．箕面市文化財保護審議会の審議対象とな

ってしかるべき文化財

２．担当部局職員を採用し、後世の箕面市民

に文化財を保護・保存すべき

③中央図書館について


